

Staatskanzlei
Kommunikation

Rathaus
Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kommunikation@sk.so.ch
so.ch

Medienmitteilung

Solothurner Unternehmerpreis 2024: «Hidden Champions» gesucht!

Solothurn, 23. Juni 2023 – Im Fokus des Unternehmerpreises 2024 stehen «Hidden Champions» aus dem Kanton Solothurn, die in ihrem Marktsegment führend, jedoch in der Öffentlichkeit wenig bekannt sind. Zusätzlich zeichnet der Kanton Solothurn eine Jungfirma aus, die bereits in den ersten Jahren eine überdurchschnittliche Leistung erbracht hat.

Wer sind die «Hidden Champions» aus dem Kanton Solothurn? Diesem Thema widmet sich der Unternehmerpreis 2024. Mit einer fokussierten Strategie, Innovationskraft, Kundennähe, Mitarbeiterorientierung und Nachhaltigkeit vermögen die Solothurner Unternehmen ihre starke Stellung am Markt zu behaupten. Sie werden den hohen Ansprüchen ihrer Kunden gerecht und erbringen tagtäglich und unspektakulär eine solide unternehmerische Leistung.

Mit der Selbstverständlichkeit, mit welcher sie dies tun, gelten sie als «Hidden Champions» - eine ganz besondere Auszeichnung. Die Ausschreibung richtet sich an alle Unternehmen, unabhängig ihrer Grösse und Ausrichtung, die mit einem Beitrag als «Hidden Champion» als Vorbild dienen und damit einen Beitrag an eine prosperierende Wirtschaft im Kanton Solothurn leisten.

Zusätzlich zur Hauptkategorie wird wiederum ein besonders dynamisches und erfolgreiches Jungunternehmen mit dem Newcomer-Preis ausgezeichnet. Das

Saalpublikum wird den Gewinner aus drei von der Jury nominierten Jungunternehmen küren können.

Die Bewerbungsfrist für beide Preise läuft bis am 31. August 2023. Die Preisverleihung findet am Dienstag, 9. Januar 2024 im Konzertsaal in Solothurn statt.

Weitere Auskünfte

Monika Beck, Leiterin Standortförderung Kanton Solothurn, 032 627 95 27

Thomas Heimann, Solothurner Handelskammer, 032 626 24 24

Weitere Informationen

<https://unternehmerpreis.so.ch>

Der Solothurner Unternehmerpreis

Der Kanton Solothurn, der Kantonal-Solothurnischen Gewerbeverband und die Solothurner Handelskammer zeichnen seit 1998 jeweils zu Jahresbeginn ein Unternehmen für seine «überdurchschnittliche unternehmerische Leistung» aus. Der Solothurner Unternehmerpreis stellt den feierlichen Jahresauftakt des Wirtschaftsstandortes Kanton Solothurn dar. Die Trägerschaft versteht die Verleihung des Solothurner Unternehmerpreises als Wertschätzung und Dank an sämtliche Solothurner Unternehmen. Die Preisübergabe erfolgt durch den Regierungsrat des Kantons Solothurn. **Der Solothurner Unternehmerpreis ist mit 20'000 Franken dotiert.**

Zusätzlich zeichnet der Kanton Solothurn eine Jungfirma aus, die bereits in den ersten Jahren eine überdurchschnittliche Leistung erbracht hat und Vorbild ist für eine neue Generation von Unternehmungen im Kanton Solothurn. **Der Newcomer-Preis ist mit 5'000 Franken dotiert** und die Preisgewinnerin wird nach einer Vorauswahl durch die Jury vom Publikum gewählt.